

SUMMARY

HUBUNGAN PERSEPSI WANITA USIA SUBUR TENTANG KANKER LEHER RAHIM DAN MOTIVASI PEMERIKSAAN PAP SMEAR DI POLIKLINIK KEBIDANAN RS EKA BSD JANUARI 2014

Created by ELIN

Subject : HUBUNGAN PERSEPSI WANITA USIA SUBUR TENTANG KANKER LEHER RAHIM DAN MOTIVASI PEMERIKSAAN PAP SMEAR DI POLIKLINIK KEBIDANAN RS EKA BSD JANUARI 2014

Subject Alt : HUBUNGAN PERSEPSI WANITA USIA SUBUR TENTANG KANKER LEHER RAHIM DAN MOTIVASI PEMERIKSAAN PAP SMEAR DI POLIKLINIK KEBIDANAN RS EKA BSD JANUARI 2014

Keyword : Persepsi Wanita Usia Subur, Kanker Servik, Motivasi Pap Smear.

Description :

Latar Belakang: Kanker servik merupakan keganasan yang terjadi pada leher rahim yang disebabkan oleh Infeksi Human Papilloma Virus. Infeksinya terjadi pada 75% wanita yang telah pernah berhubungan seksual, dan menyerang 1,4 juta wanita diseluruh dunia (Depkes RI, 2008).

Tujuan: diketahui persepsi wanita usia subur tentang kanker leher rahim dan motivasi pemeriksaan pap smear di Poliklinik kebidanan RS Eka BSD.

Metode Penelitian: dengan desain deskriptif analitik dan pendekatan secara cross sectional, populasinya wanita usia subur yang melakukan pemeriksaan pap smear dengan besar sampel 60 orang dengan menggunakan tehnik total sampling.

Hasil Penelitian: bivariat menunjukkan persepsi wanita usia subur yang baik 47 orang, terdiri dari persepsi baik dengan motivasi tinggi 32 orang (74,4%) dan persepsi baik dengan motivasi rendah 11 orang 25,6%. Persepsi buruk 17 orang terdiri dari 7 orang (41,2%) persepsi buruk dengan motivasi tinggi dan persepsi buruk dengan motivasi rendah 10 orang (58,8%) didapatkan (nilai $p = 0,033 > 0,05$). Uni variat persepsi baik 43 orang (71,7%), persepsi buruk 17 (28,3%). Motivasi tinggi 39 orang (65%) dan motivasi rendah 21 orang (35%).

Kesimpulan: ada hubungan antara persepsi wanita usia subur tentang kanker leher rahim dan motivasi pemeriksaan pap smear, disarankan perawat dapat memberikan pendidikan kesehatan reproduksi terutama tentang pemeriksaan pap smear yang baik dan benar.

Date Create : 07/09/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduid_2012-33-164

Collection : undergraduid_2012-33-164

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor